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都市計画道路「牛ケ瀬馬場線」の建設に対し通学路の安全のために 
信号機設置を求める請願 

 

 

【請願趣旨】 

 子どもの安全な登下校はすべての保護者の願いです。近年亀岡市や千葉県

八街市の大型車による交通事故などを受け、「通学路の安全」を市民みんなで

守ろうという世論が高まっています。今回向日市は、大型車が通行する新し

い都市計画道路「牛ケ瀬馬場線」を５向東地域と向陽高校北側を中心として

建設する計画を進めています。 

そこで次のことを請願します。 

 

【請願事項】 

１．市民の声をよく聞き、通学路に信号機を設置してください。 

２．急カーブの都市計画道路を大型車が通行します。従って、全線で歩行者・ 

自転車の安全を守ってください。 

３．大型車の通行により、騒音・振動等が心配です。住環境を守るために全

力をあげてください。（大型車の通行は見直し、家が揺れるので対策工事

を） 

 

 

令和５年１１月２４日 
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向日市議会議長 上 田   雅  様 


